



Trabajadores de universidades exigen mayor presupuesto

La Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (Contu) demandará a la Cámara de Diputados un mayor presupuesto para las universidades públicas del país y solicitará audiencias ante las secretarías de Gobernación, Hacienda y del Trabajo, debido a la postura de no otorgar más prestaciones laborales a ese gremio.

Durante la segunda asamblea extraordinaria de la Contu, realizada en la ciudad de Guanajuato, se acordó continuar la lucha por la aprobación de la iniciativa ciudadana para reformar la Ley General

de Educación y la Ley Federal del Trabajo, encaminada a lograr la dignificación del salario de los trabajadores universitarios, que entregaron en la Cámara de Diputados el 8 de noviembre de 2022.

La iniciativa se presentó con la firma de 150 mil empleados e insistirán ante los legisladores para que se le dé un trámite más ágil y expedito, comentó el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Sinaloa, José Carlos Aceves.

De la Redacción